

学校生活の様子



今年度は、4月8日(水)に入学式・始業式を行い、その後は、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、5月末日まで臨時休校となりました。6月からは2週間の分散登校を行い、6月15日(月)より本格的に授業が再開しました。

マスクの着用、手洗いの徹底、身体的距離の確保、前向きでの給食など、感染症対策を図った上で、児童生徒の成長のために各学校で工夫して教育活動を行っています。



入学式の様子



給食の様子



交通安全教室



換気・熱中症対策のための大型扇風機



パーテーションを使った話し合い活動



教室での授業の様子

楽器の寄附



「楽器寄附ふるさと納税」の制度を活用し、市内中学校の吹奏楽部で使用する楽器を寄附していただいています。先日、寄附第1号となった本庄西中学校で楽器贈呈式が行われました。

新JIS規格の机・椅子



平成30年度より進めている新しい規格の机・椅子への更新が、今年の夏に完了しました。2学期からは新しい机・椅子で学習に取り組んでいます。

※楽器寄附ふるさと納税とは、使われなくなった楽器を自治体を通じて学校等に寄附することにより、寄附者はその楽器の査定価格相当分の金額を寄附したこととして、税金の控除が受けられる制度です。



図書館業務を再開しました

新型コロナウイルス感染拡大防止対策により4月7日(火)から閉館していた図書館が、本館は6月2日(火)、分館は16日(火)に再開をしました。

利用を段階的に拡大し、毎月の「おはなし会」をはじめ、夏休みには「手作り工作教室」や「おはなしのつどい」などのイベントを開催しました。



▲一年生に利用説明
◀「ほきいち号」学校へ

夏休み手作り
工作教室▶



9月からは、「思い思いに本を選ぶ機会を子どもたちに」と、移動図書館「ほきいち号」の巡回を開始するなど、図書館では新しい生活様式に合った方法を模索しながら事業を行っています。